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忘れられない言葉
椿 信代

親会長さんが出直されて5年。正直なところまだ5年しか経っていなかったのかという

不思議な感覚です。

思い返せば小さい頃から本当に可愛がっていただきました。それゆえきつい仕込みも

沢山ありましたので、実の祖父と言えどムカつくことも反発したことも、それで更に怒

られたこともありました。それでもあの頃があったから今の自分があるとも思っていま

す。

大学生の頃、親会長さんに「天理教の教会にお嫁に行きたい」と相談したことがあり

ました。てっきり喜んでくれるだろうと思っていたら返って来たのは真逆の返事でした。

「信（のぶ）自身の生きたいようにさせてくれる人やないとあかん。いくら好きな相手

だとしても教会に行ったら絵はできなくなる。」「絵をやりたいというお前自身の心は

変えられん、何よりそれが一番大事や」と。

私にとって何が一番大切なのか、自分でも気づいていなかった心を親会長さんには見

抜かれていました。 （次ページへ）

会 長

〜教会車輌購入についての現状報告〜 昨年１月元旦祭において、キャラバンの老朽

化に伴い新たな教会車輌購入への積立開始を発表・お願いしまして、先月14日時点で目

標額300万円のうち202万円の御守護をいただきました。お力添えを頂いた皆様本当にあ

りがとうございました。年明けから購入にあたっての交渉をしますと１月に注文しても

納車が来年４月という返答でした。このまま積立完了まで注文を先送りにすると実際の

納車がいつになるか分からない状況でしたので、先月14日に313万円で注文をさせていた

だきました。残りの積立金に関して当初からつとめて下さった方々は一旦区切りをして

いただき、まだの方は伏せ込みに乗り遅れないよう納車までの１年余りの期間に声がけ

をさせてもらいたいと思います。その上で残額分はリース契約等に切り替えて月々の支

払いを教会会計からさせていただきます。なお、購入の車輌は共におぢばへ帰らせて頂

けて、おたすけの御用に働く乗用タイプのトヨタ社製ノアにしました。よろしくお願い

します。



親会長様5年祭報告

今月５日に初代会長さんの５年祭をつとめさせていただきました。当日は２

月初旬とは思えないような暖かい日和をいただき、本当にありがたいことで

した。会長祭主、大洋輝会長さんの扈者で祭儀式をつとめさせていただき、

その後親奥様より５年祭をつとめた上での挨拶を頂戴しました。それから

「二宮勝己84年の歩み」のビデオを見せていただいて、弁当配布後の解散と

なりました。参列頂いた皆様、またお心寄せをいただいた皆様ありがとうご

ざいました。

教会の道路側の塀が老朽化と以前の

耐震基準での施工のため、地震発生

の際に倒壊の恐れがあるとの指摘が

ありました。そして昨年10月市役所

からブロック塀安全工事の助成金申

請への問い合わせがあり、この機会

に塀の撤去及びフェンス設置の工事

をすることにしました。そして、信者さんのひのきしんにより会館２階の

エアコン室外機等の撤去や植木の移植、石の移動を経て、工事に取り掛かっ

ていただき先日の５年祭前に完成致しました。

塀の撤去及びフェンスの設置について

情熱を持って通りたい
田中 道則

5日に親会長さんの５年祭がつとめられ大勢の方が教会へ来られました。なかなか会

えない遠方の人も帰って来られ、賑やかで親会長さんも嬉しかったと思います。

ビデオで初代の生い立ちから教会普請、会館の建設など改めて見るとすごいなあと感

動しました。ビデオの中盤に、おぢばでパレード練習をするメンバーに親会長さんがす

ごい熱量で神様のお話をされていました。久しぶりに生の声を聞いたような気分になり、

なんとも懐かしく胸が熱くなりました。

こうして育てて下さったお陰で今の結構な姿があります。自分も情熱を持ってお道を

通っていきたいと思います。

ここぞという大事な時にはたとえ孫相手でも一対一で真剣に話をしてくれました。本当

にありがたかったです。この先もいただいた言葉を胸に、親会長さんに誇れる人生を生

きていきたいです。
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